

Glückwünsche des BRH zum 70. Geburtstag unseres Landes

27.08.2016

(NRW/Euskirchen) In einem persönlichen Schreiben an die Ministerpräsidentin NRW, Hannelore Kraft, hat der neue Landesvorsitzende des Seniorenverbandes BRH NRW, Martin Enderle, zum 70. Geburtstag von NRW das Erreichte gewürdigt: "Das ‚Bindestrichland‘ ist längst zusammengewachsen. Es hat sich zu einem vielfältigen, interessanten Land entwickelt, in dem es sich zu leben und für das es sich einzutreten lohnt."

Enderle führt weiter aus, dass 70 Jahre ein Zeitraum sei, den die vom BRH vertretenen Bürgerinnen und Bürger gut überblicken können. "Sie, die heute älteren Menschen, haben wesentlich zum Aufbau und zum Wohlstand unseres Landes beigetragen."

Der Landesvorsitzende hat auch seine Wünsche für die Zukunft des Landes geäußert: "Anzeichen eines Gegeneinander der Generationen, die wir wahrnehmen, sollten wir gemeinsam entschieden entgegentreten!"

[Zur Nachrichtenübersicht](#)